

Expérience d'enfants

De Sandra (Pakistan)

Il faut savoir que les filles et les femmes du Pakistan ont en général la peau très foncée et aimeraient avoir la peau claire pour être plus jolies. Comme par hasard, chez nous c'est le contraire...

Donnons la parole à Sandra : Dans ma classe, il y a une très jolie fille blanche. Tout le monde veut toujours être avec elle. Puis il y a une autre fille que presque personne n'aime parce qu'elle a la peau très foncée. Un jour, la fille à la peau foncée s'est assise avec la fille blanche. Mais celle-ci lui a dit : "Je ne veux pas m'asseoir à côté de toi !"

Je me suis souvenue que nous devons aimer Jésus dans notre prochain. Je me suis alors levée et j'ai dit à la jolie fille : "Je n'aime pas du tout que tu traites les autres comme ça". Puis j'ai invité l'autre : "Viens t'asseoir à côté de moi".